

*Le procureur fixe une nouvelle
date pour la déposition du
président péruvien*

Image not found or type unknown

Lima, 13 juin (RHC) Le procureur général du Pérou, Pablo Sanchez, a reporté à vendredi prochain la date de l'interrogatoire du président Pedro Castillo, inscrit sur une enquête sur sa participation dans un réseau présumé de corruption.

Selon des sources du Ministère publique, Sanchez a accepté la demande de l'avocat de Castillo, Benji Espinoza, de reporter l'audience après le 15 juin.

Le 15 juin, a ajouté l'avocat, la Cour suprême entendra également un recours en précaution qu'il a déposé. Le recours indique que l'enquête doit être annulée parce qu'elle porte atteinte à l'immunité du Président dans l'exercice de ses fonctions.

L'appel a été déposé après que le bureau du procureur a rejeté la demande d'Espinoza d'annuler l'enquête sur Castillo.

L'interrogatoire aura lieu au parquet, à moins que la Cour suprême n'annule l'enquête sur le président, sans que Castillo ait demandé la prérogative de témoigner au palais du gouvernement.

Le président a été inclus dans une enquête sur Juan Silva, ex-ministre des transports et des communications, suite à la mise en lumière d'un enregistrement d'une conversation où l'homme d'affaires emprisonné pour corruption lui versait un pot-de-vin.

Silva et six parlementaires font également l'objet d'une enquête du procureur général pour la même affaire et implique également l'ancien secrétaire de Castillo, Bruno Pacheco, et deux des neveux du président.

Dans une interview accordée à la télévision publique, Pedro Castillo a déclaré qu'il coopérerait avec le bureau du procureur général et qu'il témoignerait devant le procureur Sánchez, sans faire référence aux efforts de son avocat pour bloquer les enquêtes.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/290593-le-procureur-fixe-une-nouvelle-date-pour-la-deposition-du-president-peruvien>



Radio Habana Cuba